
Ferme de Lascaux
Demi-Quartier, Alpes

14 Voyageurs • 5 chambres • 5 salles de bain



La propriété
 Découvrez le charme d'une propriété rénovée, où l'histoire rencontre

le luxe moderne.

Bienvenue à la Ferme Lascaux, une authentique ferme rénovée située

dans un charmant lieu-dit. Avec sa petite chapelle pittoresque, la

Ferme Lascaux offre un cadre enchanteur où l'authenticité se marie

harmonieusement avec le luxe moderne. Les vastes chambres et la

pièce à vivre spacieuse permettent à chacun de profiter d'intimité tout

en partageant des moments conviviaux ensemble.

Le séjour, véritable cœur de cette ferme de standing, est orné de

magnifiques poutres apparentes et offre une hauteur sous plafond

impressionnante. Vous pourrez vous détendre près de la cheminée,

profiter de l'espace TV/chill ludique et chaleureux, ou simplement

admirer la vue imprenable sur les montagnes environnantes.

L'un des principaux avantages de la Ferme Lascaux est son

emplacement idéal, directement sur les pistes de la Princesse,

accessibles dès la sortie du ski-room. La Princesse étant reliée

directement au Mont-d'Arbois, vous pouvez rejoindre Megève en

quelques minutes seulement pour profiter pleinement du domaine

skiable.

La Ferme Lascaux propose 5 confortables chambres avec leurs salles

de bains attenantes, ainsi qu'un jacuzzi pour se détendre après une

journée sur les pistes. En été, vous pourrez également profiter du

charmant jardin pour des journées ensoleillées.

Venez découvrir le charme et le confort de la Ferme Lascaux pour des

vacances inoubliables en montagne.

Immerse yourself in the authenticity of La Ferme Lascaux: a ski-in,

ski-out alpine retreat in the heart of the La Princesse ski resort.

Discover the charm of a renovated property where history meets

modern luxury.

Welcome to Ferme Lascaux, an authentic renovated farmhouse in a

charming village. With its picturesque little chapel, Ferme Lascaux

offers an enchanting setting where authenticity blends harmoniously

with modern luxury. The large bedrooms and spacious living room

allow everyone to enjoy privacy while sharing convivial moments

together.

The living room, the heart of this luxurious farmhouse, boasts

magnificent exposed beams and impressive high ceilings. You can

relax by the fireplace, enjoy the fun and cosy TV/chill area or simply

take in the breathtaking views of the surrounding mountains.

One of the main advantages of Ferme Lascaux is its ideal location,

right on the slopes of La Princesse, which you can access directly from

the ski room. As La Princesse has a direct connection to the Mont

d'Arbois, you can reach Megève in just a few minutes to take full

advantage of the ski area.

Ferme Lascaux has 5 comfortable en-suite bedrooms and a jacuzzi for

relaxing after a day on the slopes. In summer you can also enjoy the

sunny days in the charming garden.

Come and discover the charm and comfort of Ferme Lascaux for an

unforgettable mountain holiday.

Breathtaking views: Admire the mountains from every angle.

Cathedral living room: High ceilings and exposed beams.

Ski-in/ski-out access: Direct access to the La Princesse ski slopes.

Interior layout: 5 bedrooms with bathrooms.

Jacuzzi: Perfect for relaxing after a day on the slopes.

Capacity: Ideal for holidays with family or friends.



Services inclus

Organisation Transport

Accueil personnalisé 

Linge de bain 

Organisation Ménage 

Linge de maison 

Produits de bain 



































Location et vente d'Immobilier de prestige dans les
destinations Iconiques

+33 04 58 101 007
contact@home-booker.com

home-booker.com

WELCOME HOME


